
「七ヶ浜町第３期子ども・子育て支援事業計画（案）」に対する意見提出手続

（パブリックコメント）の結果とご意見に対する町の考え方について 

 

七ヶ浜町 

 

七ヶ浜町では、「七ヶ浜町第３期子ども・子育て支援事業計画（案）」につきまし

て、次のとおり町ウェブサイト等を通じ、町民の皆様のご意見を募集しました。 

 この結果、３人から合計９件のご意見・ご提言をいただきました。 

 いただきましたご意見等に対する町の考え方につきまして、次のとおり回答しま

す。 

 

１ 意見を募集する件名 

七ヶ浜町第３期子ども・子育て支援事業計画（案） 

 

２ 意見募集期間 

令和７年２月１０日から令和７年３月９日まで 

 

３ 意見提出方法 

オンライン（町ウェブサイト）、郵便、電子メール、ファクシミリ、持参 

 

４ 関連資料の公表方法 

（１） インターネット（町ウェブサイト） 

（２） 閲覧（七ヶ浜町役場、七ヶ浜町子育て支援センター、七ヶ浜町生涯

学習センター、七ヶ浜国際村） 

 

５ 意見提出件数 

  ３人（合計９件） 

 

６ 意見に対する町の考え 

番号 ご意見の概要 町の考え 

1 

 

大学生と高校生の子供をもつ親として、通学

の手段や費用について、町として考えてもら

いたい。（多賀城駅までのぐるりんこで朝早

い便がなく乗れない。宮城交通で多賀城駅ま

でいくと、運賃がぐるりんこより高く、また

定期が発行されない。） 

ご意見ありがとうございます。貴重なご意見

として庁内で共有し、今後の議論の参考とさ

せていただきます。 



2 パブリックコメントの入力フォーム（名前、

住所、電話番号などの個人情報を記載するこ

と）が意見を言いづらくしている。 

ご意見ありがとうございます。パブリックコ

メントの実施については、実在する個人等で

あること、町民又は町外の住民かどうかの確

認、意見に関して問合せする場合があること 

などの理由により、記名により実施しており

ます。ご指摘のとおり、匿名とすることは個

人のプライバシーへの配慮や率直な意見を

得られやすいというメリットもございます。

今後もパブリックコメントの内容に応じて

実施方法を検討してまいります。 

3 

 

中高生・大学生が交流したり勉強できる場所

が必要と感じる。生涯学習センターの学習室

を利用しているが、会話ができないので友達

同士で教え合うことができない。老人施設

（浜風）に学習や交流スペースができたらい

いなと感じる。学生のみならず、大人も雑談

の場所が欲しい方も多いのではないか。 

ご意見ありがとうございます。参考とさせて

いただきますとともに、生涯学習センターの

利用については、引き続き幅広い年代が過ご

しやすい環境づくりと地域住民が交流する

場として施設を提供してまいります。 

4 

 

町ではダーツを進めていますが、なぜ自然溢

れるこの町で、インドアでゲーム的なダーツ

なのでしょうか。子どものイベントなどで

は、もっと七ヶ浜の自然の豊かさに気がつけ

るアクティビティを行うことはできないの

でしょうか。 

ご意見ありがとうございます。スポーツダー

ツは、町民の健康寿命の延伸と地域コミュニ

ティの活性化、世代間交流の促進などの役割

を果たすものとして導入しています。子ども

のイベントにおいて自然の豊かさに気がつ

けるアクティビティに関しては、ご意見とし

て今後の参考とさせていただきます。 

5 

 

出生数が 2014 年から 2023 年まで 2018 年を

除き 100 人切っている。小中学校の統合の話

を進めても良いのではないか。学校の維持費

や教員にかかる費用を凝縮して一つの学校

で充実できたら、もっと豊かな支援をするこ

とができるのではないかと考える。それと一

緒に、スクールバスで子どもたちの安全を守

ることを望む。 

ご意見ありがとうございます。学校の統廃合

につきましては、様々なご意見があると承知

しております。貴重なご意見として庁内で共

有し、今後の議論の参考とさせていただきま

す。 

6 多子世帯に対する支援について、子どもが一

人でも多子世帯でも、同じ子育てをしている

ので、多子世帯に限らず子ども一人一人平等

に支援をいただけることを望む。 

ご意見ありがとうございます。国や県の事業

を含め、多子世帯への支援を目的とする事業

に関しましては、様々な議論があることを承

知しております。ご意見として今後の参考と

させていただきます。 

7 

 

子どもの頃から議会や町長へ声を届けられ

るツールがあれば、子どもたちは小さな頃か

ら政治や選挙に興味を持つと思います。政治

が生活に直結していることを知れば、小さな

町だからこそ大きく変わり出せるのではな

いでしょうか。 

ご意見ありがとうございます。貴重なご意見

として庁内で共有し、今後の議論の参考とさ

せていただきます。 

8 

 

子どもたちのタブレット使用について、ゲー

ムやスマホ、タブレットの使用について注意

喚起がある中、本当に学校での使用は必要な

のでしょうか。 

ご意見ありがとうございます。貴重なご意見

として庁内で共有し、今後の議論の参考とさ

せていただきます。 

9 

 

3 つの小学校がありますが、児童数からみて

3つも必要でしょうか。減らすことでのメリ

ご意見ありがとうございます。学校の統廃合

につきましては、様々なご意見があると承知

しております。貴重なご意見として庁内で共



ット.デメリットを考えると、メリットしか

ないと思います。 

有し、今後の議論の参考とさせていただきま

す。 

 

 


